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「四電一腦」推行情況  

背景  

 當局於今年八月一日起實施廢電器電子產品生產者責任制，

即「四電一腦」，需要向供應商徵收循環再造費，每件由 $15 至 $165

不等。一般居民卻認為計劃實施過急，市民不易跟隨！現仍有不少街

坊對上述計劃並不了解，相信當局執行上述政策時，會否遇到困難和

阻滯。請向本議會作詳細介紹。  

 

問題  

（ 1）  當局推行「四電一腦」新徵費計劃以來，請問一般市民會遇到

什麼難題，請詳述之。  

（ 2）  當局在推行時又曾遇到什麼阻滯及困難﹖  

（ 3）  請問當局有否檢討其宣傳成效﹖居民是否對此計劃有足夠的

認知﹖  

（ 4）  當局在周未日，安排廢舊電器回收車輪流在全港各區提供服務，

負責收集舊電腦、電器、電池等，但中西區只得上環及堅尼地

城設有回收點，會否考慮在西營盤或半山增設回收點﹖  

（ 5）  若今次成效理想，當局會否將計劃擴展至更多不同類型的電器

或舊電器﹖  
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